(48)

DEUXIEME EXAMEN DU BRESIL DEVANT LE GROUPE DE TRAVAIL DE L EPU

DECLARATION DU BURKINA FASO 25 mai 2012

Palais des Nations Genève

Madame la Présidente,

Le Burkina Faso souhaite la bienvenue à la distinguée délégation du Brésil et remercie son Excellence Maria do Rosario Nunes pour le brillant expose.

Depuis son passage au premier cycle de l EPU, le Brésil a toujours fait preuve de son attachement à ce mécanisme et ma délégation lui adresse ses sincères félicitations pour la dynamique entame dans la mise en œuvre des recommandations qui lui avaient été adressées.

Le Burkina Faso salue particulièrement l'engagement du Brésil pour : l'éducation aux droits de l'homme et la promotion de l'accès à la justice; la mise en place prochaine d'un conseil national des droits de l'homme; la lutte pour la réduction de la pauvreté et l'établissement d'une égalité sociale; la campagne d'enregistrement des naissances afin que chaque enfant qui nait ait une identité sociale reconnue, la lute contre le travail des enfants, le travail servile et les violences faites aux femmes.

L'ensemble de ces initiatives traduit non seulement l'attachement du gouvernement brésilien aux principes fondamentaux des droits de l'homme, afin de construire une société multiculturelle juste et Prosper

mais aussi sa volonté de coopérer pleinement avec les mécanismes du Conseil.

Le Burkina Faso recommande au Brésil de poursuivre la mise en œuvre des recommandations relatives aux ratifications des instruments internationaux sur les droits de l'homme et à mettre l'accent sur les plus démunis et les plus faibles.

Je vous remercie